

# Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / IDSTEIN

Idstein

06.02.2017

## Tag der offenen Tür an der Limesschule in Idstein



Mit Trockeneis experimentiert Schüler Lukas Volkmar (im roten T-Shirt) unter der Aufsicht der Lehrerin Sarah Strzadala (links). Foto: wita/Mallmann

Von Marion Mink

IDSTEIN - Aus allen Himmelsrichtungen strömten Eltern und Kinder am Samstagvormittag in die Aula der Limesschule in Idstein. Dabei mussten die Besucher zwei Staus erfolgreich meistern, bevor sie ein Plätzchen in der Aula ergatterten. Der erste Stau ergab sich während der Parkplatzsuche, der zweite Stau fand auf dem Treppenaufgang zur Aula statt. Um die Zeit auf der Treppe etwas zu verkürzen, verteilt Sportlehrer Edward Rodolfi, Organisator des „Tags der offenen Tür“, Aufkleber an die Wartenden. „I love Limesschule Idstein“ klebte fortan an dem einen oder anderen Besucher.

Der Chor der 5. Klassen begrüßte die Anwesenden mit einem englischen Mitmach-Lied, bei dem alle Gäste klatschen, stampfen und mit den Fingern schnippen durften. Anschließend übernahm Direktorin Angelika Deinhardt das Mikrofon. In ihrem kurzen Vortrag betonte sie die Werte der Limesschule: „Toleranz im Schulalltag und eine offene Lernkultur liegen uns am Herzen.“

Von der Lernkultur konnten sich die Grundschüler im Probeunterricht eine Vorstellung machen. Die Eltern blieben in der Aula, um sich in einem Vortrag über das Schulkonzept zu informieren oder begaben sich auf eine geführte Erkundungstour durch die Schule.

Im Physiksaal knallt und kracht es laut

Anna und Simge aus der Klasse 9bR starteten ihre Führung im B-Gebäude. Physiklehrer Karl-Josef Orth war hocherfreut, als die kleine Gruppe seinen Raum betrat und führte die angehenden Fünftklässler mit einem Knalleffekt in die Physik ein. Anhand einer Chipsdose, die mit Luft, Spiritus und ein paar Korken gefüllt war, veranschaulichte er, dass „ein Benzin-Luft-Gemisch eine hochexplosive Mischung ist“. Im C-Gebäude stieg dem Besucher ein verlockender Geruch nach frisch gebackenen Waffeln in die Nase. Der Fachbereich Französisch köderte die Besucher mit frischen Crêpes. Drei Räume weiter konnten sich Wartende in der Kaffeeschlange die Zeit mit

spanischer Lektüre verkürzen. Die Tour mit Anna und Simege ging weiter in den Gebäudeteil D, in dem eine gut ausgestattete Bibliothek zum Lesen und Lernen einlädt, und endete in der Sporthalle.

Sportlich ging es auf dem Schulhof zu. Laute Musik beschallte den Pausenplatz, auf dem sich bereits eine Reihe von Schülerinnen eingefunden hatten. Der dröhrende Rhythmus zeigte die gewünschte Wirkung, um ausreichend Publikum für den Flash-Mob anzulocken. Rund 80 Schülerinnen sowie ein als Giraffe verkleideter Schüler tanzten unter der Leitung von Ina Martinez und Swantje Dietrich eine gut einstudierte Choreografie. „Wir haben mit allen Jahrgangsstufen in der Aula die Tanzschritte geübt“, erzählte Ina Martinez. Den ganzen Tag über sahen die Besucher engagierte Schüler und Lehrer, die mit großer Begeisterung die Limesschule präsentierten. Ganz im Sinne des Schulmottos „einzelnen wichtig – gemeinsam stark“.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplett Paket Print & Web plus!](#)

Anzeige

## Gesundheitscheck für Ihre Katze



Klare Augen, glänzendes Fell, gesunder Appetit: Damit Ihre Katze so gesund bleibt, sollten Sie regelmäßig einen Gesundheitscheck durchführen. Auf welche Krankheitsanzeichen Sie achten müssen.

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

## Das könnte Sie auch interessieren



### Der Ford S-Max

Jetzt konfigurieren.

ANZEIGE

[Mehr](#)



### Kühlmittel in Einkaufsmarkt in Idstein ausge...

Feuerwehreinsatz am Freitagmorgen in einem Einkaufsmarkt in Idstein: In dem Markt sind Kühl...

[Mehr](#)



### Landratswahl Rheingau-Taunus: Kilians Sieg...

Unspektakulär hätte der Wahlabend kaum verlaufen können: Noch bevor eine einzige Kommune...

[Mehr](#)



### Im FriedWald ruhen – Jetzt Infomaterial bestellen

Mehr über die Bestattung im Wald und die Möglichkeiten zur Vorsorge erfahren. Jetzt bestellen!

SPONSORED

[Mehr](#)

### Lehrermangel ist in Idstein, Niedernhausen und...

Die Theißtalschule Niedernhausen hat in gewisser Hinsicht einfach Glück gehabt: Da in Niedern...



[Mehr](#)



**Deutschkenntnisse:  
Jugendamt Idstein sucht...**

(red). Viele Kinder und Jugendliche, die als Flüchtlinge oder auch als europäische Zuwanderer...

[Mehr](#)